
 

 

                                                                        12 Décembre 2022, Biot 

 

Chers élus, 

Nous avons rencontré les directrices des écoles du village ce vendredi 9 Décembre 2022 afin 

de discuter ensemble des travaux urgents à effectuer dans les écoles afin que nos enfants 

soient scolarisés dans de bonnes conditions. 

Voici la liste de travaux, classés par priorité, qui nous semblent indispensables 

pour que nos enfants et le personnel enseignant soient en sécurité. 

1) ST ROCH Elémentaire:  

• Changement de toutes les huisseries défectueuses de l'école  

 

• Révision des portes coupe-feu (lors du dernier exercice incendie, une classe est 

resté coincée car la porte ne s’ouvrait pas.) 

2) ST ROCH Elémentaire : Revêtements de sol à changer dans certaines classes 

(présence d'amiante) 

3) ST ROCH Elémentaire : Brise-vues à réparer (Non conforme au plan vigipirate) 

4) LANGEVIN : Le préfabriqué contient de l'amiante dans les plafonds (certaines dalles de 

sol et la façade extérieure). Considérant l'usage intensif des locaux pour les cours et le sport 

ainsi que l'état général du bâtiment (isolation, état des murs intérieurs...), nous nous 

interrogeons sur la possibilité d'une destruction complète et d'une reconstruction à neuf. 

5) LANGEVIN : Installation d’éclairage dans la cour. La nuit venue, les élèves se 

retrouvent dans le noir et pourraient se faire mal. 

6) LANGEVIN/ ST ROCH Maternelle : Installation de climatiseurs dans trois salles de 

classe où la chaleur est insoutenable. A court terme, un prêt de matériel neuf serait 

souhaitable. En effet, le matériel prêté les années passées est défectueux. 

7) ST ROCH Maternelle/ ST ROCH Elémentaire/ LANGEVIN: Végétalisation des cours de 

récréation. Des appels à projet avec des subventions à la clé sont en cours pour les mairies 

au niveau national et européen. Nous souhaiterions que la mairie de Biot se mobilise sur ce 

sujet pour construire des projets et demander des subventions (projets financés par des 

fonds européens). A Paris notamment, de nombreuses cours de récréation ont été 

complètement repensées avec des espaces partagés qui permettent aussi de faire baisser la 

température l'été : les « cours Oasis ».  

https://www.paris.fr/pages/les-cours-oasis-7389


 

 

Afin de nous rendre compte de l’état actuel des écoles, pourriez-vous svp nous autoriser 

à prendre rendez-vous avec les directrices pour visiter les établissements. Cela 

nous permettra de pouvoir discuter en détail de ces diverses problématiques lors du 

prochain CCVS. 

A ce sujet, pourriez-vous svp nous dire quand le prochain CCVS est prévu car malgré 

plusieurs relances de Mme Camatte, nous n'avons pas eu de retour à ce sujet.  

Nous sommes à votre disposition pour convenir d’un rendez-vous pour discuter de ces 

divers sujets. 

 

Bien à vous, 

Le Bureau de l’APE 


